



En el programa de salud, en la Ser del Dr. Javier Paulino

## Crespo habla "en las ondas" sobre la importancia de la colegiación

Invitado por el **DR. JAVIER PAULINO**, el presidente del Colegio de Médicos, **PASCUAL CRESPO**, acudió a su programa de radio en la SER, (todos los miércoles, a las 19.30 h.) donde habló de diferentes temas.

En primer lugar, tras agradecer la invitación del Dr. **PAULINO**, habló de la colegiación obligatoria. Quiso hacer llegar a los oyentes que son los propios ciudadanos los que deben defender la



Los Drs. Pascual Crespo y Javier Paulino en el programa de salud de la SER

colegiación pues "es garantía de profesionalidad por parte de los médicos que les atienden".

Asimismo, con la colegiación se lucha contra el intrusismo que es "terriblemente perjudicial para los pacientes".

Informó además que los Colegios tienen las puertas abiertas a los ciudadanos para recibir las quejas sobre la mala praxis de nuestros profesionales, temas que serán tratados en los Comités de Ética Deontológica existentes en cada Colegio.

Otro de los temas debatidos durante el programa de radio fueron el Programa de Doctorado del que tan orgullo se siente el Dr. **CRESPO**, y la implantación del Programa Integral de Atención al Médico Enfermo en la provincia, uno de los logros más importantes del Colegio de Médicos de Ciudad Real. ▲

## FORMACIÓN



Alguno de los alumnos con el diploma conseguido junto al presidente del Colegio de Médicos

## Diplomas para los alumnos del curso de Actualización en Medicina de Familia

Al finales de 2004 se clausuró y se entregaron los diplomas del Curso de Actualización en Medicina General y de Familia en la sede del Colegio de Médicos de Ciudad Real. **PASCUAL CRESPO**, presidente del Colegio de Médicos quiso conocer la opinión de los alumnos sobre el curso auspiciado por la Organización Médica Colegial, OMC, con la colaboración de la institución colegial.

La formación se desarrolló entre los meses de marzo de 2003 y octubre de 2004, y aunque los alumnos afirman que era un curso extenso al que se necesitaba dedicar mucho tiempo, con cuarenta exámenes donde preguntaban por todos los contenidos del temario, ven la experiencia como positiva y enriquecedora. Asimismo destacan la seriedad de la OMC en temas de formación. ▲

## Rosa Romero y Carmen Quintanilla, entre otros

## Dirigentes del Partido Popular visitaron el Colegio para tomar contacto con el colectivo médico

**ROSA ROMERO**, presidenta provincial del Partido Popular y **CARMEN QUINTANILLA**, presidenta de AFAMMER visitaron el Colegio de Médicos de Ciudad Real para interesarse por la realidad y los problemas del colectivo sanitario en la provincia.

Fueron recibidas por gran parte de la Junta Directiva del Colegio de Médicos, que se mostraron agradecidos por el interés demostrado por dicha organización política. ▲



Momento del encuentro en el Salón de Actos de la sede colegial de Ciudad Real

